



Allagener Kompanie-Wettstreit um Wanderpokal

Allagen. (gr) Welche der drei Kompanien der Allagener Schützenbruderschaft St. Sebastian wird in diesem Jahr den begehrten Wanderpokal im Luftgewehrschießen nach Hause zu holen? Diese Frage stellen sich derzeit für die Schützen im Möhnetal. Am

Freitagabend brachten sich schon mal die Schützen der Südkompanie in Form, um beim Finale im Januar zu glänzen.

Auf dem Schießstand in der Möhnetalhalle versuchten am Freitagabend rund 15 Aktive ihr Glück. Mit zehn Schuß auf

die Scheibe mußten sie versuchen, eine möglichst hohe Punktzahl zu erzielen. Zwei weitere Abende sind geplant. Am Freitag, 23. Oktober, und am Freitag, 30. Oktober, kann jeweils ab 19.30 Uhr an gleicher Stelle geschossen wer-

den. Die acht besten Schützen treten gegen die Besten der Nordkompanie und der Mittelkompanie an, wobei die sechs besten Ergebnisse gewertet werden.

Titelverteidiger beim Schießwettbewerb ist in diesem Jahr übrigens die Mittel-

kompanie. Sie hatte 1997 die Nase vorn. Doch auch der Süden ist bereits erfolgsgewohnt und kann auf einen errungenen Pokal verweisen. Dies ist für die Aktiven Ansporn, den Erfolg vielleicht zu wiederholen.